

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 14. Dezember 2010

Anliegerstraße am Fort Biehler (AUF)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob die Boelckestraße durch die Siedlung „Fort Biehler“ als Anliegerstraße eingerichtet werden kann, und zwar mit dem Verkehrszeichen 250 und dem Zusatzschild „Anlieger frei“.

Da bei Staus auf der Hauptverkehrsstraße (Boelckestraße) die Straße durch die Siedlung als Umgehungsstraße genutzt wird, ist das Fahrzeugaufkommen sehr hoch; in 30 Minuten wurden 143 Autos gezählt, das sind 5 Autos pro Minute. Dadurch ist eine Gefährdung der Bewohner/innen, insbesondere auch von Kindern, gegeben.

Beschluss Nr. 0156

Der Antrag wird in geänderter Form beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez. IV z.w.V.

Schäfer
Ortsvorsteherin